

## SUMMARY

# LATENCY FACTOR: MENGIDENTIFIKASI STATUS PENGETAHUAN DOMAIN FAKULTAS

Created by Ir. Dr. Husni S. Sastramihardja, MT

**Subject** : PENGETAHUAN, FAKULTAS

**Subject Alt** : KNOWLEDGE, FACULTY

**Keyword** : latency factor;status pengetahuan

### Description :

Penelitian ini merupakan kajian awal yang ditujukan pada Perguruan Tinggi (PT) yang dikaji dengan mengasumsikannya dalam konsep Enterprise Engineering Science, sehingga dapat ditelaah konsep Ontologi, Engineering dan Arsitektur, dan ketatakelolaan (Governance) yang relevan dalam satu maksud telaahan tertentu. Penelitian merupakan kajian dalam bentuk pemodelan konseptual yang didasarkan pada kajian tataran sebuah fakultas. Sebagai studi kasus adalah Fakultas Ilmu Komputer di Universitas Esa Unggul. Bidang ilmu yang menjadi acuan adalah yang dijalankan pada program studi Teknik Informatika dan Sistem Informasi di Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul, sesuai kurikulum yang dijadikan acuannya. Dalam penelitian ini, fokus telaahan adalah tentang proses dan progres pencapaian bidang ilmu pengetahuan dan teknologi (iptek) dalam kegiatan penelitian dosen dan penelitian bentuk tugas akhir mahasiswa dalam bimbingan dosen di masing-masing program studi.

Dalam penelitian ini, dilakukan kajian pada aspek pokok:

1. Klasifikasi dan pemetaan dari bidang iptek yang relevan dalam ranah keilmuan Fakultas Ilmu Komputer
2. Klasifikasi peran berkaitan dengan pelaksanaan dan pengelolaan pengetahuan bagi kepentingan pengetahuan organisasi Fakultas Ilmu Komputer
3. Interaksi yang relevan dalam pelaksanaan penelitian dosen dan tugas akhir mahasiswa

Hasil akhir dari penelitian pada tahap ini berupa identifikasi tentang status knowledge area dan peta pengetahuan tentang penelitian dosen dan tugas akhir mahasiswa yang dalam penelitian selanjutnya dapat digunakan untuk pengembangan sebuah model dan kerangka kerja (framework) yang dapat dimanfaatkan untuk menunjukkan status dan posisi pengetahuan sesuai kontribusi dalam bidang ilmunya.

**Date Create** : 27/10/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Research-214030494\_010616

**Collection** : 214030494\_010616

**Source** : LAPORAN PENELITIAN HIBAH INTERNAL

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2016 LPPM

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor